
 
Signor Presidente, cari colleghi.  
Ho ritenuto opportuno prendere la parola in via preliminare per annunciare 
ufficialmente lo scioglimento del gruppo "Tutti per Giarre" del quale sono 
capogruppo e unico consigliere rimasto. 
Sento, dunque, il dovere di fare chiarezza sulle motivazioni che mi hanno condotto 
alla scelta dello scioglimento del gruppo consilare, in sintonia con la mia parte 
politica e con i miei deputati di riferimento, l'on. Nello Musumeci presidente della 
commissione regionale antimafia e l'on. Gino Ioppolo componente della commissione 
sanità all'assemblea regionale Siciliana. 
Come tutti ben sapete il gruppo "Tutti per Giarre" non è mai stato espressione di una 
appartenenza politica bensì l'insieme di tante anime che si raggrupparono in questo 
contenitore al fine di appoggiare la candidatura dell'attuale sindaco Roberto 
Bonaccorsi. 
Prova ne è il fatto che la mia comunità politica rinunciò alla costituzione di una lista 
autonoma per spendersi con tre candidature di peso che potessero sostenere 
covintamente e lealmente la causa di "Tutti per Giarre". 
Il risultato, in termini di voti, fu un brillante e oltre ogni più rosea aspettativa secondo 
posto nella coalizione.  
A seguito di ciò conquistammo due seggi consiliari rispettivamente suddivisi tra il 
cons. Valenti, oggi componente del gruppo "Proposta popolare", e me.  
Sebbene dalla mia elezione sia passato poco più di un anno a livello politico 
Nazionale e Regionale sembra sia passata un era geologica. E proprio per far fronte a 
questi continui mutamenti politici che la parte politica della quale faccio parte ha 
deciso di organizzarsi e darsi una struttura ben definita partendo proprio dalle 
comunità e dalle rappresentanze locali che, seppur non eccessivamente numerose, 
rappresentano la principale fonte propulsiva per un movimento che vive ancora di 
militanza, voti d'opinione e di stima. 
Posso affermare con orgoglio che riusciamo ancora a fare politica stando tra la gente, 
scendendo spesso in strada e mettendo da parte i biechi e bassi interessi personali. 
Non inseguiamo certo il consenso facile o quello clientelare, preferiamo distinguerci 
per la sobrietà e la serietà con le quali interpretiamo il mandato popolare. 
In linea con le scelte motivate in precedenza, questa sera, verrà fondato un nuovo  
gruppo consiliare che prenderà il nome  di “Lista Musumeci” in rappresentanza di 
questo piccolo grande mondo che oltre che nell’assemblea regionale Siciliana sarà 
presente anche in quest’aula. 



L'azione politica de la "lista Musumeci" troverà ancora più smalto e protagonismo 
sottoponendo a quest'assemblea proposte, iniziative e ove possibile soluzioni, nella 
speranza che ci verrà consentito di rafforzare l'intera maggioranza che non può e non 
deve limitarsi alla votazione dei soli atti amministrativi ma deve intraprendere e 
concordare le scelte politiche che investono la città. 
Inutile dire che la forza politica di cui faccio parte nasce come forza aggregante non 
di una specifica cultura identitaria ma di tutti quei soggetti che si riconoscono 
nell'azione dell'on. Nello Musumeci, della deputazione regionale e di tutto il centro 
destra, alla cui ricomposizione non abbiamo rinunciato ne intendiamo rinunciare, 
consapevoli che lo stare insieme ci permetterà di riprendere un cammino 
nell'interesse della collettività. 
Restiamo convinti sostenitori di maggioranza legati da sincera lealtà all'attuale 
amministrazione, pretendiamo tuttavia il legittimo riconoscimento della nostra dignità 
nell'intraprendere azioni politiche che vadano aldilà del solo aspetto amministrativo.  
Ringrazio il collega Valenti con il quale ho condiviso una parte importante della mia 
esperienza consiliare. 
Ringrazio il Sindaco per la disponibilità, l'attenzione dimostrata nei confronti della 
mia comunità e del nuovo soggetto politico regionale che sta nascendo. 
 
GRAZIE  

Giovanni Barbagallo 


